

## BLH de Buenos Aires cuenta ahora con automóvil para realizar recolección domiciliaria



**Nuevo automóvil del BLH de Buenos Aires del Hosp. Ramón Sardá**

El Banco de Leche Humana del Hospital Materno Infantil Ramón Sardá, de la ciudad autónoma de Buenos Aires, Argentina, posee ahora un automóvil para facilitar la recolección de leche materna realizada en la residencia de las donantes. El vehículo tiene el objetivo de mejorar cada vez más el servicio ofrecido a las madres. Con el slogan “Donar leche es donar vida”, el BLH atendió, durante 2013, más de 190 bebés internados en la UCI Neonatal, con 319 litros de leche materna, donados por aproximadamente 240 donantes.

